



HERMANOS

BOLETIN HERMANDAD DEL CRISTO DE LA SED

**EDITA:**

HERMANDAD
SACRAMENTAL DE
CONGREGANTES
DE LA INMACULADA
CONCEPCION
Y COFRADIA DE
NAZARENOS DEL
SANTISIMO CRISTO
DE LA SED Y
SANTA MARIA DE
CONSOLACION
MADRE DE LA IGLESIA.

Calle Valeriano Bécquer, 9,
41005 - SEVILLA

Dep. Legal: SE-694/1986.

Colaboradores:

José Miguel Verdugo
Ángel Gómez
José Márquez
Juan a. Cuevas
Joaquín Pérez
Carolina Soldaña
Manuel J. González
Manuel Avila
Francisco Jiménez Bejarano

HERMANOS

Boletín Hermandad del
Santisimo Cristo de la Sed
(Nervión).
Septiembre 1992. N.º 66

HERMANOS NO SE
RESPONSABILIZA DE
LAS OPINIONES
VERTIDAS POR SUS
COLABORADORES.

Impresión:

SERVIGRAF, S.C.
Polig. Ind. Fuente del Rey,
Nave II - Telf. 412 24 21
Ctra. de la Isla
Dos Hermanas (Sevilla)

ACTOS Y CULTOS

DE LA

HERMANDAD

SEPTIEMBRE:

- Días 5, 6 y 7: 8,00 tarde. Triduo Santa María de Consolación Madre de la Iglesia.
- Día 8: 8,00 tarde. Función Solemne en honor de la Stma. Virgen.
- Días 12 y 13: Solemne Besamanos durante todo el día.
- Día 18: Cursillo de Reglas para los nuevos hermanos.
- Día 25: 8,30 tarde. Culto mensual e imposición de cruces.

OCTUBRE:

- Día 23: Cursillo de Reglas para los nuevos hermanos.
- Día 30: 8,30 tarde. Culto mensual e imposición de cruces.

NOVIEMBRE:

- Día 20: Cursillo de Reglas para los nuevos hermanos.
- Día 27: 8,30 tarde. Culto mensual aplicado por el eterno descanso de nuestros hermanos difuntos.
A continuación imposición de cruces para los nuevos hermanos.

IMPORTANTE:

Hermano, domicilia tu cuota por banco.

PORTADA:

Santa María de Consolación Madre de la Iglesia en su Paseo el Miércoles Santo último
Fotografía de Ángel Baruelo.

DE NUESTRO HERMANO MAYOR

Queridos hermanos:

Pasó otro Miércoles Santo, y los que ya podemos evocar nuestros recuerdos por decenas de años, estamos en condiciones de ir comparando año a año la evolución de nuestra todavía joven Hermandad, y contemplar como su crecimiento, orden, mejora de enseres procesionales, etc. va en aumento.

Este último año, nuestra presencia en las calles de Sevilla, ha supuesto subir otro escalón más en la trayectoria de superación marcada por nuestra Hermandad. Creo bajo mi humilde punto de vista que debemos felicitarnos por lo conseguido, pero también ser muy críticos en los que nos queda por conseguir, alinear aquellos desajustes que hemos tenido, enderezar rumbos equivocados y hacer examen de conciencia y rectificar en aquello en que hemos fallado.

Iguales palabras se pueden decir de nuestra vida interna de Hermandad y de nuestros Cultos, donde se observa una evolución paralela y por consiguiente factible de con la debida autocritica, tratar de mejorar lo hasta ahora hecho.

Próximamente tenemos la primera ocasión de enriquecer nuestra vida espiritual y de hermandad, demostrar el cariño que sentimos por nuestros Titulares, to-

dos en una piña, nazarenos, hermanas, costaleros, acólitos, etc.; asistiendo en los primeros días de Septiembre a los Cultos en honor de nuestra santísima Virgen y allí podremos pedirle nos conceda la fuerza necesaria, para afrontar otro nuevo curso en el que en el examen final de Junio, obtengamos todos un sobresaliente como coltrades y cristianos.

También os pido que no os olvidéis del día a día de nuestra Hermandad, que nos acompañéis a los que actualmente tenemos el honor de servir a la Hermandad en la Junta de Gobierno, en las vicisitudes diarias que encontramos, que colaboréis para que en las fechas de Octubre en que se celebre, nuestra Tombola Benéfica obtenga el mayor éxito posible, que nos acompañéis en nuestra Casa, participando en los actos culturales y demás actividades que se programen y en definitiva pediros que nuestra Casa esté llena diariamente de hermanas y hermanos de Nervión, fin principal de su construcción.

No quiero cansaros más, sólo pedir a nuestro Santísimo Cristo de la Sed y a su Bendita Madre de Consolación que os colmen de bendiciones.

MANUEL ROJAS GONZALEZ

Desde la toma de posesión de la actual Junta de Gobierno, hubo un hermano integrante de la misma, que desde los primeros días destacó por su asistencia, ganas de trabajar, eficacia en los cometidos propios de su cargo y por estar siempre dispuesto, para ayudar a otros miembros de Junta, en labores distintas a las de su parcela.

A primera hora de la tarde, abría nuestra Casa, y hasta la llegada de otros hermanos bastante más tarde, ejercía de mayordomo, secretario, prioste, etc. Con su alegría y ganas de trabajar nos contagiaba a todos y hacía gratisimo nuestro quehacer diario en la Hermandad. Sobre las diez, se despedía y se encaminaba hacia su casa a ejercer la gran labor de abuelo, padre y esposo, que todos conocemos.

Pero ha querido el Señor imponerle una gran prueba, que día a día, nos consta, está superando con la entereza y cariño que sólo los grandes hombres y mejores cristianos saben hacerlo.

Por eso todos sus compañeros de Junta, nos sentimos orgullosos de contar con él entre nosotros y, pedimos a nuestro Santísimo Cristo de la Sed y a su Bendita madre, Santa María de Consolación Madre de la Iglesia, devuelvan a su hogar la salud perdida y le proporcionen fuerzas suficientes para, superada esta gran prueba, poder contar de nuevo con la presencia diaria de nuestro Fiscal Primero, DON MANUEL AVILA BLANCO.

NUEVA SALLA PARA LA SANTISIMA VIRGEN

Entre los proyectos de realizaciones más inmediatos que tiene esta Junta, está la ejecución de una extraordinaria Salla que esperamos borde nuestro hermano y maestro bordador, José Ramón Paleteiro, basado en diseño de nuestro también hermano y asesor artístico, Antonio Dube de Luque.

Todos aquellos hermanos que quieran colaborar económicamente en su ejecución, rogamos lo pongan en conocimiento de nuestra Mayordomía.

En el próximo Boletín y en nuestra Casa, será expuesta para conocimiento de todos su dibujo.

PASO DE CRISTO

En el taller de nuestro dorador D. Manuel Calvo Carmona, se encuentra desde su desmontaje del paso en la pasada Semana Santa, los respiraderos para someterlos al definitivo dorado.

Igualmente y en el estudio del Imaginero D. Manuel Carmona se procede a la ejecución de las figuras de Arcángeles que quedaron pendientes de estreno, con lo cual en la próxima Semana Santa quedará totalmente terminado el paso de Nuestro Santísimo Cristo, para orgullo de todos los hermanos de nervión, incrementando tan magna obra el patrimonio artístico de la Semana Santa de Sevilla.

BESAMANOS STMA. VIRGEN

Durante los días 12 y 13 de Septiembre de 1.992 la imagen de Santa María de Consolación madre de la Iglesia, estará expuesta en solemne Besamanos. La Iglesia permanecerá abierta todo el día.

• IMPORTANTE •**AVISO****HERMANOS CAPATAZES, CONTRAGUIAS Y COSTALEROS**

Con el fin de dar cumplimiento al Artículo 9.º del Capítulo 7.º de nuestras Reglas, se comunica a todos los hermanos que quieran efectuar la próxima Estación de Penitencia como Costalero, tanto si lo hacen por primera vez, como si lo han hecho ya en años anteriores, la obligación de solicitarlo. Para ello, deberán pasar, a partir del día 15 de Septiembre y hasta el 31 de Octubre, por nuestra Casa de Hermandad en horas de 20,30 a 22,30 donde tendrán a su disposición los impresos de solicitud correspondiente.

El referido Artículo dice textualmente lo siguiente:

“Si la Junta de Gobierno decidiese que los Pasos sean portados por los hermanos, los que deseen efectuar como Costaleros la Estación de Penitencia, deberán tener dieciocho años cumplidos y un año de antigüedad como mínimo, lo solicitarán con la antelación debida a la Junta

de Gobierno, a fin de que esta pueda, a la vista del número de solicitantes y de las cualidades que juzgue necesarias para conceder la autorización, decidir quiénes podrán formar parte de las cuadrillas, en ningún caso se considerará ningún hermano con derechos adquiridos para este menester, mientras la Junta de Gobierno no lo juzgue necesario, dado el alto honor que ello representa, estos hermanos costaleros lo son por el tiempo que la Junta les señale y se obligan, aparte de lo previsto en las Reglas, para todos cuantos realizan la Estación de Penitencia, a prestar un interés especial, en la preparación necesaria para llevar a cabo de la forma más perfecta y digna, su alto cometido y vendrán cometidos en su realización, de forma especial, a cuanto la Junta de Gobierno acuerde al respecto y se ordene por el Fiscal responsable del Paso y por el Capataz que lo dirige y en definitiva, del Hermano Mayor como responsable máximo de

TOMBOLA BENEFICA

Se hace un llamamiento a todos los hermanos para que colaboren en el montaje, búsqueda de regalos, etc: de nuestra ya tradicional Tombola Benéfica que instala nuestra Hermandad, coincidiendo con la Velada del barrio de Nervión y que se celebra, aún en fecha sin señalar en la primera quincena de Octubre.

Estando todos igualmente invitados a la Caseta de nuestra Hermandad en dicha Velada.

Como siempre, todas las papeletas “Tienen Premio” siendo además el primer paso para la campaña de Navidad que este año pretende nuestra Hermandad, supere a todas las anteriores.

CENA DE HERMANDAD

El Martes 8 de Septiembre, como culminación de los Cultos a nuestra Titular, Santa María de Consolación Madre de la Iglesia, nos reuniremos en Cena de Hermandad. Todos aquellos hermanos interesados en asistir a la misma, deberán ponerse en contacto con nuestra Mayordomía bien personalmente o por teléfono 4570056 en horas de 8 a 10 de la noche, para la reserva de las plazas correspondientes.

La Hermandad Sacramental de Congregantes de la Inmaculada concepción y Cofradía de Nazarenos
del Señor, Cristo de la Sed y Santa María de Consolación Madre de la Iglesia
Canónicamente establecida en la parroquia de la Inmaculada Concepción de la ciudad de Sevilla
en cumplimiento de sus Reglas Capitulo IIII, Artículo III

Causara

Solemne Tríduo

en honor del

Santa María de Consolación Madre de la Iglesia

Queá comienza el Sábado día 3 de Septiembre a las ocho de la tarde, con Ejercicio del Tríduo y Santa Misa ocupando la sagrada cátedra el

Rdo. Padre Don Manuel Marraco Merino

Arripreste de Carmona

El Martes día 8 de Septiembre, a las ocho de la tarde

Función Solemne

presidida por el

Rdo. Padre Don José Cabrera Gálvez

Párroco de la Inmaculada Concepción Director Espiritual de la Hermandad

Participará la Coral Polifónica de la Esperanza Macarena

A. M. D. G.

RECUERDOS IMBORRABLES DE HACE UN AÑO

...y llegó el momento de ir por Ella, habían transcurrido muchos días desde que la dejamos en manos de su autor. Antonio, junto con Mara su mujer, nos abre las puertas de su casa con la misma amabilidad con que tantos días durante la restauración nos habían recibido, nos dirigimos al estudio y al fondo tras la entreabierta puerta se podía adivinar su presencia, entramos, y ahora sólo me viene a la memoria, el aroma a incienso que percibi y la maravillosa belleza de la imagen de nuestra Virgen que colocada sobre una sencilla peana y tocada con un simple mantilla, llenaba con hermosura todo el estudio.

Los pensamientos de los que vivimos aquellos momentos, sólo Ella lo sabe, si puedo contaros que durante varios minutos nadie pronunció palabra alguna, recuerdo que recé y di gracias a Dios por haberme dado la dicha y la responsabilidad de traerla de nuevo a casa y por haber guiado las manos de ese gran artista que es Antonio Dubé.

Pero no habían terminado ahí las emociones de aquel inolvidable día. Con sumo cuidado La trasladamos fuera del estudio a fin de cubrirla y proceder a colocarle los elementos necesarios de protección que eliminara el mas mínimo riesgo de deterioro durante el traslado, colocándola para ello en el porche exterior de la vivienda, dicho traslado coincidió con la hora en que se ponía el sol y jamás podremos olvidar los que la vimos ese bellissimo rostro de nuestra Virgen, iluminado por los últimos rayos de sol de aquel atardecer de primeros de Septiembre.

Una vez efectuada la operación dicha, continuarían las emociones muy especialmente para el que suscribe y para nuestro hermano

José Miguel Verdugo Rasco, Diputado de Cultos de nuestra Hermandad y responsable de la elaboración del Boletín ya que seríamos los encargados de acompañar a la Imagen de nuestra Virgen en el interior del vehículo que nos La devolvería.

Con aspecto parecido al de la Virgen del Rocio en sus traslados a Almonte, cuidadosamente envuelta, fue izada al vehículo que previamente se había forrado de goma espuma, tendida en el mismo quedó perfectamente anclada, a fin de evitar los movimientos durante el recorrido. A su lado y sentado sobre el suelo José Miguel a sus pies y yo a la altura de su hombro, nos dispusimos a vivir unos momentos que, os aseguro, jamás olvidaremos.

No sé el tiempo que duró el recorrido, si os puedo decir, que entre nosotros, apenas si intercambiamos palabras, pensamos, meditamos, rezamos, todos los baches y movimientos bruscos del vehículo nos ponían en tensión tratando que los mismo tuvieran sobre Ella la mínima repercusión, también recuerdo una frase de José Miguel que me emocionó, dijo -Paco, de estos momentos que estamos viviendo se enorgullecerán hasta nuestros propios nietos-.

Pasaron minutos cuantos? no lo sé, si sé que en el recorrido mental que hacíamos, dijimos, ya estamos en el barrio, avenida de la Cruz del Campo, Padre Coloma y llegada a nuestra Parroquia, allí muchos hermanos La esperaban, la bajamos del vehículo y se la entregamos, luego sería llevada a manos de sus camareras y de José Ramón que la vestiría, y mas tarde subida gloriosamente a su altar de Triduo.

Dimos gracias a Dios por la recuperación de nuestra Virgen, pero no terminarían ahí nuestras emociones, al día siguiente y en parecidas circunstancias. Gozosamente trasladamos a Su Hijo, y ambos, tuvimos el honor de ser también, sus ya expertos acompañantes, pero eso, es otro imborrable recuerdo de hace un año...

Francisco Jiménez Bejarano.

IN MEMORIAN

Al cierre del Boletín, nos llega la tristísima noticia del fallecimiento de nuestra hermana Dña. María Conde, esposa de nuestro Fiscal Primero Don Manuel Ávila Blanco.

En estos tristes momentos para todos, queremos recordarla; recordarla como esa gran esposa y madre que fue; recordarla como perfecta colaboradora de nuestra Hermandad, en todo aquello que se le pidió; recordarla como activa donante de flores para el altar de nuestros Titulares; recordarla enfadada con la Junta, cuando por fallo de la floristería, no llegaban flores frescas; recordarla en los días de la tómbola, cocinando comidas para servirla como tapas y prestándonos de sus utensilios de cocina, todos aquellos elementos que nos faltaban; recordarla todos los Domingos en la Misa de 12 de nuestra

Parroquia; recordarla en todos nuestros Cultos; recordarla emocionada los Miércoles Santos; recordarla ya muy enferma cuando su Cristo de la Sed quiso visitarla en nuestro último Via Crucis del Viernes de Dolores; recordarla como esa gran mujer cristiana que fue.

En este mismo Boletín, aparece un artículo que esta Junta quiso dedicar a nuestro hermano Manuel Ávila y que no hemos querido alterar. En él pedíamos a nuestro Cristo de la Sed y a su Madre de Consolación devolviera a María su salud perdida; pero Manolo, ellos han querido llevarse la y tener a su lado a una de sus más activas donantes de flores; seguros deben estar de que en ese inmenso altar del cielo, nunca faltarán a sus pies, esos ramos de flores que María les pondrá.

A ti Manolo y a tu familia, desde aquí y públicamente te expresamos nuestra condolencia y pedimos a nuestros Titulares os bendigan en tan difíciles momentos.

OPERACION 400 HERMANOS

Se ruega a aquellos hermanos inscritos en la Operación 400 hermanos de la Casa Hermandad y que le queden pendiente de pago alguna cuota de la misma, se pase por nuestra Casa de Hermandad, donde tendrá a su disposición los correspondientes recibos o bien nos lo comuniquen telefónicamente para que algún hermano pase a cobrar a su domicilio.

DOMICILIACION BANCARIA

Hace pocas fechas, se ha girado a una entidad bancaria, la primera remesa de recibos cobrados por dicha modalidad.

Dado la economía que supone para la Hermandad, el mejor control de cobros y la comodidad del servicio, hacemos un llamamiento a todos los hermanos para que elijan esta modalidad de cobro, estando los impresos a su disposición en nuestra Casa.

SECRETARIA

Rogamos a todos los hermanos que cambien de domicilio, nos lo hagan saber, a fin de cambiar dichos datos en nuestro ordenador y que la correspondencia y boletines le lleguen puntualmente a todos.

Cualquier cambio no lo puede hacer llegar bien por escrito o telefónicamente, llamando al teléfono de nuestra Hermandad 457 00 56.

OTROS ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA SANTA

Para la próxima Semana Santa se estrenarán un juego de incensarios, asta de bandera y faroles que quedaron pendientes de estreno la pasada Semana Santa.

Igualmente serán plateados y restaurados, los candelabros de cola y los varales del Paso de la Srna. Virgen.